

T O R O S

Corrida del 24 - VIII - 58

En la tarde del domingo, un caballero rejoneador y dos matadores de toros hubieron de ejercer su bella y arriesgada profesión luchando a brazo partido contra elementos e imponderables: el viento, y el poco y mal juego que dieron los toros.

Sabido es que de la conjunción de los elementos jinete, caballo y toro, unidos en armoniosa sincronización al corazón del hombre, el instinto y velocidad de un caballo y la bravura de un toro se consigue uno de los más bellos espectáculos: EL REJONEO A CABALLO.

A la luz del sol que nos alumbraba quedó demostrado que tanto montura como jinete hicieron imposibles para dar espectacularidad y grandiosidad a esta antiquísima faceta del toreo, pero... la fatalidad revestida con piel y cuernos de toro no acompañó. Y a fe que D. SALVADOR GUARDIOLA, como artista y como simple persona humana, era digno de mejor suerte.

Pese a todo: la mansedumbre de sus dos enemigos y la poca contribución que para el embellecimiento de las suertes pusieron en juego, el caballero campero fué muy aplaudido en todas sus intervenciones; sobre todo en su primer toro.

Si la tarde de ayer no le fué del todo favorable debido mayormente a las causas que ya hemos reseñado, quede para el próximo sábado, día de repetición, la esperanza y nuestros mayores deseos del triunfo que la caballerosidad y sus dotes del toreo ecuestre merecen.

Porque Paco Corpas y Carlos Saldaña, como ya hemos dicho, también tuvieron que luchar contra el viento y la materia toro, es por lo que al igual que sus faenas —breves y de aliño— nosotros imponemos también aliño y brevedad al per-

gueñar estas líneas. Así pues deberemos señalar que ambos se salvaron no por lo que hicieron sino por lo que vimos que no les dejaron hacer y por el derroche de voluntad y amor propio que pusieron en la pelea. Los dos hicieron cuanto pudieron y más para sacar el mayor partido posible de las sombras de toros que se les pusieron por delante, y en verdad que hubo instantes en que llegaron a conseguirlo.

Justo es que destaquemos también, en ambos, sus bellas suertes de banderillas, en las que con adorno y alegría llegaron y clavaron los rehiletes asomándose a la cara del toro, o sea, con hombría y cara a cara.

Todo esto —que desde luego no es mucho— es lo que dió de sí la corrida de ayer; pero junto a esto hubo la nota trágico-cómica que nos proporcionó el primer toro de Paco Corpas. Tanto y tanto buscaba este toro la huida que, siguiendo los pasos de un subalterno se nos coló de rondón en el burladero; queda en él de tal forma entrampillado sus buenos veinte minutos, tiempo que se necesitó para destrozarse el burladero y poner, por fin, en libertad a «Carpintero», que así se llamaba el animalito, y que con su feliz idea ha proporcionado más de un día de trabajo a los carpinteros de profesión.

Con el habitual asesoramiento, presidió la corrida Don Daniel Garrido, Jefe de Policía Local.

Niquito Nipongo.

F U T B O L

Ante la próxima Temporada el Guixols se prepara

Estamos finalizando el mes de agosto y ya la directiva azulgrana se ha preocupado de preparar y confeccionar el equipo con vistas a la próxima temporada que se iniciará en septiembre próximo.

Nunca por estas fechas contó nuestro club decano, con la plantilla de jugadores con que cuenta actualmente; de todos es sabido que debían pasar por lo menos cinco o seis partidos oficiales para que el equipo se conjuntara.

Actualmente se han celebrado dos amistosos; uno ante el R. C. D. Español de Barcelona para inaugurar la temporada, y otro ante el C. D. Gerona, de la ciudad inmortal. Para el próximo domingo seguro que tendrá el equipo que prepara Lidón, partido, sea en ésta o fuera de nuestro terreno de juego.

El equipo contrincante será, o el primer equipo del Gerona, militante en segunda División, ya sea en Gerona o en nuestra ciudad, o bien el Palafrugell, equipo que está muy interesado en jugar con nuestro club local para aquilatar sus fuerzas y posibilidades con vistas a la temporada a iniciar.

Hablando de jugadores les diremos que en el momento de cerrar este comentario, lunes noche, sabemos que se están haciendo gestiones con el magnífico jugador Culléll, de todos conocido por su gran clase y entusiasmo en el juego. En la temporada pasada jugaba con el Figue-

ras, pero por lo visto el exfiguerense está muy ilusionado en vestir la camiseta azulgrana y quizá al salir a la luz estas líneas, sea Culléll, jugador guixolense no dudamos que su incorporación en el equipo será un buen refuerzo.

Concretamente podemos anticiparles que por boca de los directivos locales, sabemos que este año, quieren salir a disputar el título y no una clasificación meritoria; se hará todos los posibles para conseguir el liderato, pero también esperan que al igual que ahora, vaya el aficionado local, prestando el máximo apoyo, sea en donativos, sea el comerciante en anuncios para el campo, o sea en premios para futuros sorteos a celebrar, pero la cuestión es que si queremos un buen equipo hay que prestar atención y ayudar sea como sea a los directivos que tanto se preocupan para la buena marcha del mismo. El infatigable D. Juan Albertí Salip, trabaja con gran ardor para conseguir tales propósitos y sus compañeros de junta le secundan con fe y cariño. Por otra parte Don José Sibils al frente de la Comisión de festejos está estudiando la manera de organizar un programa que atraiga al público en la Plaza de Toros «España Brava» en los primeros días del próximo mes de septiembre y también el Sr. Vancells consigue anuncios, que reportarán beneficios y embellecimiento a nuestro mal cuidado Campo Municipal de Deportes.

Desde luego, todos están colaborando y trabajando por nuestro C. de Fútbol Guixols, y nosotros desde estas columnas no podemos más que pregonar y admirar a estos verdaderos aficionados del fútbol y rogar a todos cuantos sean amantes del mismo, hagan lo propio, y tengan en cuenta que se admiten socios, verdadera alma de una asociación y cuantas más altas, más entusiasmo y moral en pro de nuestro Club decano.

Faut



Déle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET
PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862
Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.